

México D.F., a 26 de julio de 2011.

DIPUTADO JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN,
presidente de la Mesa Directiva de la
Cámara de Diputados.

Entrevista concedida a los medios de información al término del foro “Movimiento nacional contra las altas tarifas eléctricas”, en el Polyforum Cultural Siqueiros.

PREGUNTA.- Rápidamente, diputado, sobre el periodo extraordinario, ¿ya lo podemos descartar o cómo?

RESPUESTA.- No, claro que no. Yo creo que en la medida que avanzan las negociaciones entre los grupos parlamentarios el periodo es posible; lo fundamental, lo decimos otra vez, son los dictámenes, las materias; Reforma Laboral, Ley de Seguridad Nacional, la Reforma Política y los puntos que alcance son temas que están siendo tratados en la Cámara.

Yo oigo algunas expresiones en cuanto a que no hay reuniones en San Lázaro, de verdad todos los días hay muchas reuniones en San Lázaro y fuera de San Lázaro también; el jueves vamos a estar en Durango, continuando con los foros de la Comisión de Puntos Constitucionales; el PRI se reunió ayer en cuestión de Reforma Laboral, el PAN también se ha estado reuniendo; yo creo que se está haciendo el trabajo necesario. Habiendo dictámenes tendremos periodo.

PREGUNTA.- ¿Ni pre-dictámenes hay todavía, entonces?

RESPUESTA.- No me corresponde a mí decirlo, pero yo digo que en algunas materias, en algunas de esas comisiones tienen ya un trabajo

que se refleja en documentos, no quiero llamarles pre-dictámenes o proyectos de dictamen, pero ya hay documentos de trabajo.

PREGUNTA.- Diputado, ¿al interior de su partido, cree usted que se logre el candidato de unidad, de cara al 2012?

RESPUESTA.- No tengo ninguna duda, estoy seguro que sí.

PREGUNTA.- ¿Sí?

RESPUESTA.- Sí, absolutamente. El PRI es un partido que ha aprendido a lo largo de todo este tiempo dos cosas fundamentales; la primera, que la unidad no es un acto de voluntad, sino una decisión estratégica; y la segunda, que lo único que nos aparte de las victorias es apartarnos de la gente.

Y estas dos decisiones son decisiones que hace mucho tiempo tomó el PRI, y estoy seguro que nos mantendremos en esa línea, llegar unidos y llegar con la gente.

Muchas gracias.

-- ooOoo --